

Vendredi 26 mai 2023

FIRMINY

Blessé par une moto alors qu'il assurait la sécurité devant l'école Fayol



Un soin tout particulier sera mis sur la sécurisation des abords de l'école primaire Fayol avec la création d'un parvis important devant l'établissement. Photo Progrès/Jean-Marc BERTHOMIER

Il y aura finalement eu plus de peur que de mal... Mais les conséquences auraient pu être bien plus graves en ce lundi 15 mai. Il est 16 h 30, quand un ASVP (Agent de surveillance de la voie publique), du service de police municipale, assure la sécurité aux abords de l'école de Fayol.

Deux jours d'ITT, une plainte déposée

Alors que les enfants sortent de l'établissement, l'agent stoppe la circulation sur le boulevard Fayol pour leur permettre de traverser la rue. À ce moment-là surgit à vive allure une moto-cross en provenance de la rue des Aubépines. Le deux-roues arrive rapidement sur le passage piéton. Trop rapidement. Le pilote ne parvient pas à freiner à temps et à maîtriser son engin. Il chute au sol mais la moto, elle, continue sa course en direction du passage piéton.

Pour éviter que l'engin ne vienne blesser les enfants, l'agent se met en travers de sa route. L'ASVP est alors percuté par la motocross. Le pilote, lui, se relève au plus vite, vient récupérer son deux-roues et s'empresse de repartir.

L'agent a été transporté au centre hospitalier Le Corbusier de Firminy, il a notamment été touché à un genou, à la hanche et au poignet. Il s'est vu notifier deux jours d'ITT par les médecins. Une plainte a été déposée auprès de la police nationale par l'ASVP pour des faits de violence involontaire et délit de fuite.

Le jeune pilote, bien connu dans le quartier, aurait été reconnu par des témoins. Nicolas Pommier, responsable de la police municipale de la Ville, souligne la chaîne de solidarité qui s'est mise en œuvre chez les parents d'élèves qui ont diffusé de nombreux messages de soutien pour l'agent et ont félicité sa réactivité.

C. B.